



VALDIZÁN TE INFORMA

"Acercando la salud mental a las poblaciones".



COMPROMETIDOS CON EL FORTALECIMIENTO DE LA RED DE REHABILITACIÓN DE SALUD MENTAL EN LIMA ESTE.

Este fin de mes se llevó a cabo la tercera reunión de coordinación entre especialistas del Hospital Hermilio Valdizán (HHV), y los representantes de los Centros de Salud Mental Comunitarios de Lima Este, el Dr. Giancarlo Biaggi Ortega, a cargo de esta actividad, nos cuenta el avance de este importante proyecto que beneficia a profesionales y usuarios del primer nivel de atención.

30 de mayo de 2023- RRRPPHHV. - El pasado 25 de mayo, se realizó el Tercer Encuentro de Coordinación con los equipos del programa de continuidad, cuidados y rehabilitación de los centros de salud mental comunitarios de Lima Este, así lo informó el Dr. Giancarlo Biaggi Ortega, jefe del Departamento de Rehabilitación en Salud Mental, en representación del HHV

Recordemos que el HHV, viene liderando este proceso en coordinación con la Dirección de Redes Integradas de Salud de Lima Este, a través de la Red de Rehabilitación de Salud Mental, con el objetivo de capacitar, acompañar y supervisar a los equipos terapéuticos y mejorar la calidad de los servicios del programa de continuidad y cuidados para personas con trastornos mentales graves en el primer nivel de atención.

Estas coordinaciones permitirán un proceso de referencia más rápido para el paciente que acude en búsqueda de ayuda, así lo preciso nuestro especialista.





VALDIZÁN TE INFORMA

"Acercando la salud mental a las poblaciones".

GALERÍA FOTOGRÁFICA.

